











Vendredi 4 juin 2010

Toutes les organisations syndicales de l'usine First appellent à une journée d'action « usine morte » pour ce mardi 8 juin 2010.

Nous exigeons des garanties pour notre futur et pour nos familles.

Nous sommes en danger, il y a urgence pour agir.

Assez de baratin, nous voulons du concret!

Nous donnons rendez-vous à 5 heures devant les portillons de l'usine.

Pour que cette journée soit une réussite et qu'elle soit efficace, nous appelons à la grève.

Nous donnerons plus de précisions dans un tract que nous distribuerons lundi 7 juin.